



Cuidamos de tu salud auditiva

¿ Qué es Acure?

ACURE es un clínica privada que surge con la idea de ofrecer un Servicio personal y profesional en el Estudio, Evaluación, Valoración y Tratamiento de entidades clínico patológicas relacionadas con el sistema auditivo, entidades que por su complejidad requieren el trabajo coordinado de diferentes especialistas.

Acúfenos. Hiperacusia y Procesamiento Auditivo

ACURE es un clínica de referencia Nacional, implicada a nivel Europeo en la realización de estudios de investigación en el desarrollo de nuevos y más efectivos tratamientos para el control de los síntomas anteriormente citados. La Estimulación Neuroauditiva, así como el entrenamiento y la Rehabilitación de las estructuras periféricas y centrales que procesan la información son campos de investigación actuales. La adaptación de audífonos de forma más científica, nos permite sacar el máximo rendimiento a estos dispositivos.





Nuestros Servicios



Unidad de Acúfenos



Unidad de Hiperacúsia



Unidad
de
Procesamiento
Auditivo



Unidad de Rehabilitación Auditiva



Audífonos



Acúfenos



El acúfeno es la percepción en nuestros oídos o en la cabeza de uno o varios sonidos procedentes, en la mayoría de los casos, de la actividad que genera nuestro cuerpo. Suelen ser pitidos o zumbidos aunque algunos pacientes refieren la sensación de oír sonido de mar, grillos o burbujeo. La percepción de sonidos de unos segundos de duración se considera normal, pero cuando la duración de éstos se prolonga durante horas o bien se presentan de una forma constante, el acúfeno corresponde a un fenómeno patológico.

"Un diagnóstico preciso requiere una exploración exhaustiva" Sólo así es posible su tratamiento

En la actualidad, la existencia de Equipos Multidisciplinares nos permiten abordar el acufeno de forma personalizada. *En Clínica ACURE* nos avala la experiencia de 15 años en el estudio, evaluación investigación y tratamiento del síntoma.

Hiperacúsia





Asesoramiento y Citas: Isabel Diges 91 452 92 44 /651 39 22 22 idiges8@gmail.com

Hiperacúsia



La hiperacusia es un síntoma que aparece asociado a algunas patologías del oído o la vía auditiva en el cual existe una hipersensibilización a los sonidos ambientales. Sonidos que habitualmente se toleran por la mayor parte de la población (cafeterías, aspirador de casa, espectáculos deportivos. etc.....) provocan una mayor molestia, hasta tal punto que se evita la realización de estas actividades. Esta actitud supone una reducción en la calidad de vida ya que limitamos nuestras posibilidades de relación.

En la actualidad es posible su tratamiento sin la utilización de fármacos. Clínica ACURE cuenta con las más novedosas Técnicas en la Evaluación y tratamiento del Síntoma.

Procesamiento Auditivo





Asesoramiento y Citas: Isabel Diges 91 452 92 44 /651 39 22 22 idiges8@gmail.com

Procesamiento Auditivo



El *Procesamiento Auditivo* se identifica como los mecanismos y procesos del sistema auditivo. periférico y central, responsable de la correcta realización de las siguientes funciones auditivas y que se manifiestan a través de los siguientes fenómenos comportamentales entre otros.

- 1. Dificultad para entender en ambientes con ruido de fondo
- 2. Dificultad para recordar información oral
- 3. Dificultad para seguir instrucciones verbales
- 4. Dificultad para distinguir unas palabras por otras.
- 5. Dificultad para deletrear o leer en voz alta.
- 6. Dificultad para mantener la atención

En los niños a menudo estas dificultades ocasionan problemas de aprendizaje, Déficit de Atención y alteraciones del Lenguaje.

Alteraciones en el Procesamiento Auditivo no implica tener perdida de audición

Rehabilitación Auditiva





Rehabilitación Auditiva



La Rehabilitación y Estimulación Neuroauditiva es un tratamiento que en los adultos mejora y facilita la adaptación del audífono así como algunos casos de autofonia (escuchar su propia voz), además mejora la hiperacusia, siendo el tratamiento de elección en diferentes tipos de Acúfenos.

Numerosos estudios basados en *la plasticidad neuronal* han demostrado su eficacia contribuyendo a mejorar y crear nuevos circuitos neuronales, facilitando así el procesamiento de la información sonora.

En los niños este hecho mejora el desarrollo de habilidades auditivas para un correcto desarrollo del lenguaje cuando su desempeño pudiera verse alterado por falta de estimulación auditiva (otitis recurrente, problemas madurativos).

Audifonos



La adaptación de audífonos requiere una exploración de la audición exhaustiva para conocer en que estado se encuentran las estructuras del oído a través de las cuales pasará el sonido amplificado por el audífono,es por esto por lo que EL AUDIFONO MAS CARO NO DARA LA MEJOR SOLUCIÓN A SU PROBLEMA AUDITIVO.

EL AUDIFONO ES UN GESTOR DEL SONIDO,

Calle Arturo Soria 144, bajo Dch. 28043 Madrid



Te encantará escuchar...



Conócenos



- Calle Arturo Soria 144, bajo Local
 Dch. 28043 Madrid
- **11** 70 122
- L4 Argüelles-Pinar de Chamartín



www.acure.es